Repsol y **Ecopetrol** hallan un yacimiento de petróleo en un pozo colombiano

Las empresas presentarán un plan de evaluación ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), luego de lo cual se iniciará una fase de pruebas con el fin de determinar el potencial y el tamaño del nuevo yacimiento.

- La inversión en petróleo, gas y carbón roza el billón a pesar del Acuerdo de París
- Repsol afronta su giro estratégico al verde con el precio del petróleo ajustado a la baja









Buscar acciones, índices, cri





La petrolera estatal colombiana Ecopetrol y la española Repsol informaron este lunes que hallaron petróleo en el pozo Tinamú, ubicado en el municipio colombiano de Castilla La Nueva, que hace parte del departamento del Meta (centro). En comunicado conjunto explicaron que "durante las pruebas iniciales se produjeron un total de 7.329 barriles de crudo de 16° API (crudo pesado)".

La información añadió que el hallazgo está ubicado en el bloque CPO 9 donde Ecopetrol es operador y tiene una participación del 55% y Repsol es socio con el 45%. En el desarrollo de los trabajos de perforación no se registraron accidentes en personas o procesos industriales, así como tampoco incidentes ambientales. Las empresas **presentarán un plan de evaluación** ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), luego de lo cual se iniciará una fase de pruebas con el fin de determinar el potencial y el tamaño del nuevo yacimiento.

Una ubicación estratégica

El pozo tiene una ubicación estratégica, porque está cerca de los campos de Ecopetrol Castilla y Chichimene (Meta), de donde se extrae gran parte de la producción de petróleo de Colombia. "Esta característica permite aprovechar la infraestructura petrolera existente en la zona para facilitar el futuro desarrollo del descubrimiento", agregó la información.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, dijo que "Ecopetrol y Repsol están comprometidos con seguir buscando nuevas reservas de petróleo y gas para garantizar la seguridad energética de los colombianos. El hallazgo de Tinamú-1 es un paso más en el logro de ese objetivo". La semana pasada la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informó que Colombia tiene reservas probadas de petróleo para 7,5 años, mientras que las de gas se ubicaron en 7,2 años.

El documento se basa en la información reportada de 64 compañías, lo que corresponde a 474 campos con corte a 31 de diciembre de 2022. Según las cifras divulgadas por el Ministerio de Minas y la ANH, el departamento del Meta (centro) cuenta con más de la mitad de las reservas probadas del país, con el 54%. El Meta lidera "seguido por Casanare con el 16%, Santander con un 7% y Arauca con un 5%",



Aviso DGT: estas son las enfermedades por las que te quedarás sin carnet de...



Fija o mixta: ¿cuál es la mejor opción para firmar una hipoteca ahora?



Elecciones Generales: ¿qué pasa si no te localizan para la mesa electoral?



Elecciones 23J: ¿Cómo votar si estoy de viaie?



Repsol v Ecopetrol hallan un vacimiento de petróleo en un pozo colombiano



Sánchez cancela su presencia en el Cercle en Barcelona y será sustituido por Calviño



¿Es compatible la incapacidad permanente con el subsidio para...



El olvido oncológico llega este sábado al carné de conducir en España

mientras que "departamentos como Boyacá, Huila, Cesar, Bolívar, entre otros aportan el restante con porcentajes menores al 5%", desglosó el informe.



¿Por qué confiar en nosotros?



Ecopetrol

Empresas

Petróleo

Repsol

crudo

recomengamos



"Los españoles son de los que más competencias quieren ceder a la UE... en sanidad, inmigración o...



Sánchez cancela su presencia en el Cercle en Barcelona y será sustituido españolas? por Calviño



¿Cómo afecta la guerra de Ucrania a las exportaciones



¿Qué hace un avión abandonado en mitad de un polígono industrial?



BLUE MEDIA STUDIO



Madrid el rapero algecireño Parce Lean

EL CORREO DE BURGOS

ULTIMA HORA

EUROPA SUR

Mostrar comentarios

Aviso legal y condiciones de uso Política de privacidad Política de cookies Contacto Quiénes somos

La Información. Calle Canarias nº 49, Planta 1ª. Madrid, 28045, España

Hasta 58 cancelaciones

Air Europe cancela otros 14 vuelos este lunes en su última semana de huelga

La compañía aérea pide disculpas a los pasajeros por los "inconvenientes que esta situación ocasione", y ofrece 3 alternativas para los pasajeros afectados cambien la fecha para volar o pidan un un vale con el importe del billete.

- Air Europa cancela otros 14 vuelos en la cuarta jornada de huelga de sus pilotos
- Air Europa cancela 114 vuelos en las ocho nuevas jornadas de huelga de sus pilotos
- Estos son los vuelos cancelados hoy por la huelga en Air Europa